

SINOPSIS

Penelitian ini berjudul Peran Lembaga Swadaya Masyarakat Dalam Pemberdayaan Perempuan (Studi Kasus Upaya Lembaga Swadaya Masyarakat Sahabat Perempuan Dalam Menanggulangi Kekerasan Perempuan Di Kabupaten Magelang Tahun 2005), dimana latar belakang yang ada adalah banyaknya perempuan yang menjadi korban kekerasan yang terjadi di Kabupaten Magelang. Untuk menanggulangi kekerasan terhadap perempuan ini Lembaga Swadaya Masyarakat Sahabat Perempuan Kabupaten Magelang melakukan upaya-upaya untuk mengurangi kekerasan terhadap perempuan. Berdasarkan latar belakang di atas dapat disimpulkan perumusan masalahnya adalah bagaimana peran LSM Sahabat Perempuan dalam melakukan pemberdayaan perempuan dan menanggulangi kekerasan terhadap perempuan di Kabupaten Magelang tahun 2005, dan faktor-faktor penghambat dan pendukung LSM Sahabat Perempuan dalam melakukan pemberdayaan perempuan dan menanggulangi kekerasan terhadap perempuan di Kabupaten Magelang.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian studi kasus, dalam penelitian ini yang dijadikan obyek adalah Lembaga Swadaya Masyarakat Sahabat Perempuan Kabupaten Magelang. Selain itu untuk melengkapi data dilakukan wawancara dengan staf Lembaga Swadaya Masyarakat Sahabat Perempuan Kabupaten Magelang.

Hasil penelitian secara umum menunjukkan bahwa kekerasan terhadap perempuan di Kabupaten Magelang masih banyak. Maka dari itu peran Lembaga Swadaya Masyarakat Sahabat Perempuan sangat diperlukan oleh masyarakat khususnya kaum perempuan karena selama ini kekerasan yang sering terjadi dialami oleh perempuan. Hal ini ditunjukkan dengan adanya 68 kasus kekerasan terhadap perempuan meliputi kekerasan dalam rumah tangga ada 49 kasus, kekerasan dalam pacaran ada 11 kasus, perkosaan ada 5 kasus termasuk anak dan pelecehan seksual ada 3 kasus. Dalam analisis ini peran Lembaga Swadaya Masyarakat dalam pemberdayaan perempuan meliputi pendidikan dan pelatihan, pendampingan dan bantuan hukum serta advokasi. Sedangkan dalam pemberdayaan perempuan meliputi akses, kontrol, manfaat dan partisipasi. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi kekerasan terhadap perempuan meliputi faktor penghambat dan faktor pendukung.

Dalam kesimpulan ini peran dari Lembaga Swadaya Masyarakat Sahabat Perempuan mempunyai pengaruh yang cukup berarti untuk menanggulangi kekerasan terhadap perempuan di Kabupaten Magelang. Karena selama ini kekerasan terhadap perempuan menjadi permasalahan yang cukup mengkhawatirkan karena kurang perhatian Pemerintah Kabupaten Magelang. Pemerintah Kabupaten Magelang harus optimal dalam menanggulangi kekerasan terhadap perempuan dan segera membuat Perda tentang Kekerasan terhadap perempuan.